

# NordArt 2024

©www.nordart.de



## Иван Миленковић

Ivan Milenkovic's Ölgemälde beleuchten eines der wichtigsten gesellschaftlichen Themen unserer Zeit – die Digitalisierung. Die Rolle digitaler Geräte in unserem Leben und die Beziehung zwischen Technologie und Mensch können als Hauptschwerpunkt seiner Werke betrachtet werden. Auf den Leinwänden nehmen dunkle Farben den meisten Raum ein. Sie kontrastieren jedoch stark mit dem künstlichen Licht der digitalen Geräte, das die sie benutzenden menschlichen Figuren überflutet. Manchmal wird der gesamte Körper dargestellt, ein andermal nur Teile davon, insbesondere die Hände. Künstliche Beleuchtung scheint die einzige Lichtquelle in Milenkovic's Bildwelt zu sein. Die Stärke seiner Kunst beruht auf seinem Talent, die zeitgenössische Realität auf die Leinwand zu bannen.

\*1988 in Serbien. 2012 BA und MA Abschluss an der Fakultät für Bildende Künste der Kunstuniversität Belgrad. Er hatte bereits 15 Einzelausstellungen und nahm an zahlreichen Gruppenausstellungen teil. Für sein Werk wurde er mit 10 Kunstpreisen ausgezeichnet.

## Ivan Milenkovic

Serbien/Serbia

Ivan Milenkovic's oil paintings shed light on one of the most relevant social issues of our times – digitalisation. The role of digital devices in our lives and the relationship between technology and human beings can be considered the main focus of his works. Dark colours tend to occupy most of the surface of the canvas but are sharply contrasted by the artificial light from digital devices that flood the human figures using them. Sometimes, the whole body is represented, other times, just fragments of the body, especially hands. Artificial illumination seems to be the sole source of light in Milenkovic's pictorial world, and the strength of his art relies on his talent for capturing contemporary reality on his canvas.

\*1988, in Serbia. In 2012, graduated with a BA and an MA from the Faculty of Fine Arts in Art University of Belgrade. He has held 15 solo exhibitions and participated in numerous group exhibitions. He has been awarded 10 art prizes for his work.

[www.saatchiart.com/Ivanm](http://www.saatchiart.com/Ivanm)



Laptop-Licht 13, 2023, Öl auf Leinwand, 140 x 200 cm  
Laptop Light 13, 2023, oil on canvas, 140 x 200 cm